

ACTUALIDAD

Quizás alguien pueda decirnos el motivo por qué se tolera que nuestros vecinos, tengan que sufrir molestias por la suciedad que vierten en la Ciudad, algunas Empresas, por sus deficientes instalaciones y desaprensión.

Y aún, lo que es más grave, por qué se permite que por estas mismas causas, numerosos productores sufran en sus centros de trabajo, trastornos que conciernen a sus garantías de higiene. Nos referimos, concretamente, a la Central Térmica de Calatrava. De esta Fábrica, cae sobre la Ciudad y los Talleres de Calatrava, una continua lluvia de cenizas, que atenta contra la limpieza y la salud.

Se han hecho algunas gestiones, entre ellas a Organismos Oficiales y, por lo visto, siempre han caído en saco roto. Y nosotros sabemos que la cosa tiene solución; sabemos que hay Leyes que regulan la seguridad e higiene en el trabajo; sabemos que se fabrican unos "aparatos" para estos destinos.

No ignoramos que a la Empresa que origina estos trastornos, le supondría muy poca merma en sus intereses económicos el poner "eso" en condiciones, que la adecentarían y adecentarían la Ciudad.

No estamos muy seguros de quienes serán los que estén obligados a corregir tales defectos, además de la Empresa afectada. Seguramente los encargados de velar por estos intereses de los ciudadanos, no conocen el caso, porque, si es que lo conocen y lo dejan sin enmienda, pues... ¡la verdad!, no se nos ocurre pensar ninguna disculpa decorosa y honrada.

De todos modos, puede que algún día se sane este mal. Pero que sea cuanto antes. Que no esté tan presente este sucio problema de tantos años. Si se intentan mejoras en la urbanización de la Ciudad, que no nos la afée este "descuido" industrial.

Como decimos anteriormente, se han hecho gestiones, pero no conocemos hasta que punto. Hace falta que sean más eficaces.

¡¡ARRIBA ESPAÑA!!

